



**Bank Sahabat
Sampoerna**

SIARAN PERS

No. 005/CCIR/BSS/III/2019

Penandatanganan Perpanjangan Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Fasilitas Data Kependudukan dengan Direktorat Jendral Kependudukan dan Pencatatan Sipil

Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) melakukan Penandatanganan Perpanjangan Perjanjian Kerjasama dengan Direktorat Jendral Kependudukan dan Pencatatan Sipil tentang Pemanfaatan Nomor Induk Kependudukan, Data Kependudukan dan KTP Elektronik yang dilaksanakan di Gedung Sentral Senayan III tanggal 29 Maret 2019. Penandatanganan ini dilakukan bersamaan dengan 18 lembaga keuangan lainnya.

Penandatanganan tersebut dilakukan langsung oleh Direktur Jendral Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Prof. Zudan Arif Fakhrulloh, S.H., M.H., serta Direktur Bank Sampoerna, Ali Rukmijah (Presiden Direktur) dan Setyo Dwitanto (Direktur Kepatuhan dan Manajemen Risiko).

Ali Rukmijah mengatakan bahwa kerja sama ini diharapkan dapat mencegah terjadinya manipulasi dan penyalahgunaan data oleh masyarakat. Selain itu akurasi data masyarakat lebih terjamin dan dapat meningkatkan layanan kepada nasabah. "Dengan adanya pemanfaatan NIK, Data Kependudukan, dan KTP elektronik maka diharapkan tidak terjadi kerancuan data," ungkap Ali.

Hingga saat ini terdapat lebih dari 1.000 lembaga yang melakukan kerja sama untuk mengakses data kependudukan secara terus-menerus.

Tentang Bank Sahabat Sampoerna

Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) adalah bank swasta yang berfokus pada pengembangan usaha mikro dan UKM. Bank berkantor pusat di Gedung Sampoerna Strategic Square, Jakarta. Bank Sampoerna memiliki jaringan kantor sebanyak 20 kantor cabang di 16 kota besar di Indonesia. Bank telah dilengkapi dengan berbagai layanan perbankan seperti ATM yang bekerjasama dengan jaringan Prima, Internet Banking, Phone Banking serta layanan Call Center di nomor telpon 1 500 035. Disamping itu, Bank Sampoerna juga terus bersinergi dengan Unit Usaha Binaan yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati (Sahabat UKM). Sahabat UKM memiliki lebih dari 116 jaringan kantor cabang di seluruh Indonesia.

Dengan dukungan dua grup besar pemegang saham, yakni Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama (81%) dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima (18%), peluang bisnis kian terbuka bagi Bank Sampoerna. Sebesar 1% kepemilikan Bank Sampoerna dipegang oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para Pemegang Saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tetapi juga brand value, knowledge dan skill. Grup Sampoerna dengan pengalaman bisnis terbaik dengan cakupan nasional dan global, dipadukan dengan kemampuan dan keunggulan bisnis nasional yang telah ditekuni, serta jaringan yang luas yang dimiliki oleh Grup Alfa melalui perusahaan ritelnya, Bank Sampoerna diharapkan dapat terus berkembang serta berkontribusi secara signifikan di sektor mikro dan UKM.

Siaran pers kinerja : No. 005/CCIR/BSS/III/2019



Bank *Sahabat*
Sampoerna

Di tahun 2017 dan 2018 Bank Sampoerna meraih beberapa penghargaan bergengsi. Diantaranya mendapat Peringkat III dalam ajang Annual Report Award (ARA) 2016 yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan, Bank Indonesia bekerja sama dengan Komite Nasional Kebijakan Governance (KNKG) dan Bursa Efek Indonesia untuk kategori Private Keuangan Non-Listed. Serta meraih peringkat ke 3 untuk kategori Pertumbuhan Transaksi sebagai Acquirer Bank dan meraih penghargaan sebagai Rising Star Bank.

Kontak Media:

Ridy Sudarma

Corporate Communications & Investor Relations Head

Kantor Pusat Bank Sahabat Sampoerna

Sampoerna Strategic Square, North Tower, Lantai Mezzanine

Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930

Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234 Fax. (62-21) 5795 0624 HP. (62 812) 1058 693

Email : ridy.sudarma@banksampoerna.com
